

Afin d'aider la Commission à recueillir des preuves, le Canada lui a aussi fourni une équipe d'enquêteurs sur les crimes de guerre. Dirigée par la L<sup>1</sup>-col. Kim Carter, l'équipe est revenue de l'ancienne Yougoslavie le 18 mars dernier après avoir complété son enquête préliminaire sur un charnier à Vukovar en Croatie.

Une réunion internationale d'experts, qui s'est tenue la semaine dernière à Vancouver et qui a été parrainée par le Canada, s'est penchée sur les mécanismes de mise en place d'un tribunal ad hoc sur l'ancienne Yougoslavie ainsi que d'une cour criminelle permanente de l'ONU. Le Canada a fait parvenir les résultats de la réunion au Secrétaire général de l'ONU, M. Boutros-Boutros Ghali, pour l'aider dans la préparation de son rapport au Conseil de sécurité, qui doit être publié avant la fin du mois d'avril.

Une fois qu'un tribunal ad hoc sur les crimes de guerre sera en place, le Canada est prêt à fournir une équipe d'avocats et d'enquêteurs des Ministères de la Justice et de la Défense nationale pour appuyer le processus de poursuites contre ces crimes.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874